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Sou engenheira florestal, trabalho com licenciamento ambiental no Ibama. Desde a 
primeira vez que vim ao condomínio Verde, há uns 8 anos, me apaixonei pelo lugar. 
Quando tive a oportunidade de comprar um lote procurei aqui. Alguns sabem dos 
problemas que tive durante a construção, várias pessoas do condomínio, que nem me 
conheciam, me apoiaram nesse processo longo e dolorido. Enfim, em outubro de 2023 
a casa ficou pronta e vim viver o sonho do Verde.  
Como todos convivo com as obras e com o licenciamento, por isso gostaria de 
participar da continuidade desse processo, contribuir com a eficiência da gestão, com 
a manutenção do equilíbrio financeiro do condomínio e com nossa qualidade de vida e 
senso de comunidade. 

 
 

 


